

Ausbildung zum Techniker gefragt

Fachschule für Technik: 123 Absolventen bekamen jetzt ihre Zeugnisse / 94 Schüler schafften die Fachhochschulreife

MÜHLHAUSEN. Bereits 163 Anmeldungen liegen für das kommende Schuljahr 2004/2005 in der Fachschule für Technik in Mühlhausen vor. Das zeigt nach Auskünften der Beruflichen Schulen des Unstrut-Hainich-Kreises, dass die Fachschule für Technik einen wichtigen Beitrag leistet, die zunehmende Nachfrage der Wirtschaft nach gut ausgebildeten Fachkräften zu beantworten.

Vor wenigen Tagen erst konnten 123 Absolventen nach ihren bestandenen Prüfungen ihre Abschlusszeugnisse als staatlich geprüfte Techniker mit Freude und Stolz entgegennehmen. Vor zwei Jahren (Vollzeitausbildung) oder vier Jahren (Teilzeitausbildung) hatten sie ihre Ausbildung in Mühlhausen mit großen Erwartungen in den Lehrbereichen

Metalltechnik, Kfz-Technik und Mechatronik begonnen.

Unter dem Motto „Fachschule für Technik – Partner der Wirtschaft“ war die Ausbildung von Anfang an auf Praxisnähe ausgerichtet, hieß es gegenüber der Presse während des feierlichen Abschlusses. Bereits während des Unterrichtes, aber auch in einem mehrwöchigen Praktikum konnten sich die Studenten mit den Anforderungen der Unternehmen vertraut machen. Die Mitarbeiter besagter Betriebe konnten sich ihrerseits von der hohen Leistungsfähigkeit der Absolventen überzeugen.

Während dieser Ausbildung konnten sich immerhin 94 der 123 Schüler erfolgreich den Prüfungen auch zur Fachhochschulreife unterziehen.



Alexander VOLKMANN

ERINNERUNG: Die Absolventen der Fachschule für Technik kamen nochmals zum großen Abschlussbild zusammen.

Foto: vo